

# Goblog

## Jumat Curhat Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Terjun ke Masyarakat, Sampaikan Himbauan Penting

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jan 12, 2024 - 10:33



Jumat Curhat Polsek Nyalindung  
-7°1'39", 106°54'23", 771,1m, 271°  
12/01/2024 08:22:59

Jumat Curhat Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Terjun ke Masyarakat, Sampaikan Himbauan Penting

Polsek Nyalindung kembali menggelar kegiatan rutin Jumat Curhat di wilayahnya pada hari Jumat, 12 Januari 2024, kali ini berlangsung di Kp. Lebaknangka Rt.05 Rw.07 Ds. Kertaangsana. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini melibatkan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung, Aipda Sudiro, dan Bripka Dede Irvana.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah himbauan yang relevan untuk keamanan dan kenyamanan warga sekitar. Pertama, warga diminta untuk tetap sigap dan waspada terhadap potensi bencana alam, terutama gempa dan pergerakan tanah, mengingat wilayah tersebut sudah memasuki musim hujan.

Selain itu, dalam upaya menjaga ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak menggunakan knalpot brong atau yang bersuara bising. Kepolisian sektor Nyalindung berencana melakukan razia terkait masalah tersebut.

Dalam konteks sosial, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait pergaulan remaja. Warga diminta untuk menjaga anak-anak mereka agar tidak terjerumus ke dalam kenakalan remaja, tindakan kriminal, atau penyalahgunaan narkoba.

Himbauan lain yang tidak kalah penting adalah untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Masyarakat diminta untuk lebih selektif dalam menyikapi informasi dan tidak mudah terpengaruh oleh isu-isu yang belum terverifikasi.

Dalam sesi curhat, warga menyampaikan permasalahan lapangan pekerjaan yang sulit di lingkungan mereka. Mereka berharap adanya pemberdayaan untuk para pemuda agar dapat menyerap tenaga kerja. Menyikapi hal ini, Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk berkoordinasi dengan pemerintah desa guna merancang program pemberdayaan bagi pemuda.